

Perumahan Villa Emas Regency dan Bank BTN KCP Bantaeng Akad Massal di Hotel Seruni

Subhan Riyadi - BANTAENG.GOBLOG.CO.ID

Oct 5, 2023 - 08:27



BANTAENG – PT Mandiri Jaya Konstruksi Nusantara (MJKN) menggelar akad massal bersama Bank BTN Kantor Cabang Pembantu (KCP) Kabupaten

Bantaeng di Hotel Seruni Bantaeng, Jumat (29/9).

Akad massal dihadiri sekira 52 user yang mayoritas berasal dari Kota Bantaeng dan sekitarnya. Acara yang berlangsung meriah ini juga ditandai dengan penandatanganan berkas terkait bersama pihak perbankan yakni Bank BTN dan pihak Notaris.

PT MJKN membangun perumahan subsidi bernama Villa Emas Regency yang terletak di kawasan strategis Kabupaten Bantaeng. Ini merupakan proyek pengembangan ke-5 PT MJKN setelah sebelumnya sukses membangun di Kabupaten Bulukumba.

Dalam sambutannya, Kepala Cabang Bank BTN KCP Bantaeng, Muh Fadli Said mengapresiasi kinerja PT MJKN dalam menghadirkan kualitas perumahan terbaik bagi masyarakat.

“Saya apresiasi pihak perusahaan PT MJKN yang sangat baik dalam memastikan kualitas bangunan perumahan Villa Emas Regency di Bantaeng. Kami juga apresiasi pelayanan perusahaan dalam Kerjasama dengan perbankan serta dengan konsumen,” jelas Fadli.

Fadli menambahkan, pihaknya selalu siap memastikan para konsumen mendapatkan layanan terbaik dengan berbagai kemudahan.

“Kami tentu mendukung sepenuhnya perumahan yang membangun dengan kualitas terbaik. Selamat kepada para konsumen, kami berharap dapat menjalankan hak dan kewajiban sebagai kreditor dengan baik agar proses pembiayaan berjalan lancar,” tuturnya.

Direktur Utama PT MJKN, Rahmat Darmawan dalam sambutannya menjelaskan komitmennya yang tinggi dalam menghadirkan perumahan skala subsidi yang representatif dan nyaman bagi masyarakat.

“Pembangunan perumahan ini adalah satu wujud komitmen PT MJKN dalam menyukseskan program “sejuta rumah” yang sedang ditumbuhkan pemerintah. Kami sangat bangga bisa menjadi bagian dari kebahagiaan keluarga Bapak/Ibu yang hari ini resmi menandatangani akad resmi dengan Bank BTN,” katanya.

Rahmat Darmawan juga mengapresiasi Kerjasama dan dukungan Bank BTN KCP Bantaeng yang sangat membantu.

“Ini adalah bentuk sinergi berkelanjutan antara kami dengan bank BTN. Kami berharap, kolaborasi terus kita tingkatkan dengan pola yang tentu saling menguntungkan. Kami berkomitmen menghadirkan rumah-rumah terbaik, berdaya saing dan harga terjangkau. Terima kasih pada semua yang telah memilih Villa Emas Regency, insyaAllah tidak salah pilih. Kami selalu siap membenahi bila ada hal-hal yang berkaitan dengan kualitas bangunan dan lainnya,” pungkasnya.

Perumahan Villa Emas Regency yang dibangun di Bantaeng pada tahap I sebanyak 150 unit tipe 36 dan potensial dikembangkan ke depannya. Berdiri di kawasan strategis, perumahan ini masih tersedia bagi Anda yang memerlukan rumah tinggal maupun investasi.